

08.09.2012 SV 1913 Niedernhausen - VfR Wiesbaden 0:4 (0:2)

Tore: 0:1 Marcel, 0:2 David, 0:3 Finn, 0:4 David

Zum ersten Pflichtspiel der neuen Saison traten wir auswärts im Autal an. Von Beginn an zeigten die Jungs, was sie in diesem Spiel erreichen wollten. Nämlich einen Sieg mit tollem Fußball. Alle vier Tore wurden heraus gespielt und der Abschluss erfolgte nach schönem Zuspiel. Einzig nach unserer ersten Bude ließen wir ein wenig die Ordnung vermissen und machten den Gegner stark, indem wir ihm viel Platz ließen. Teilweise bestand unsere Abwehr aus einem Spieler und die Gastgeber griffen zu viert an. Jedoch kamen sie an Benjamin oder letztendlich unserm an diesem Tag super aufgelegten Luis, der mehrfach glänzend hielt, nicht vorbei. Gut 30 Minuten des Spiels gehörten uns und wir konnten verdient gewinnen. Zu unseren Toren: Marcel konnte Davids Zuspiel von links aus rund 15 Metern per Direktnahme hoch ins lange Eck setzen, wobei der Torwart ohne Chance war. David markierte das 2:0, nachdem er von Ben, der sich super über rechts durchsetzte, angespielt wurde und den Ball hart und platziert ins lange Eck jagte. Im zweiten Durchgang konnte dann auch unser Finn einen Pass von halbrechts in den Lauf mustergültig von der Strafraumgrenze ins kurze Eck schieben. David setzte den Schlusspunkt, indem er ein langes Zuspiel aus der Mitte auf halblinks ins lange Eck platzieren konnte. Kurz nach Marcells Führungstreffer scheiterte Marcel mit einem abgefälschten Weitschuss am Pfosten. Einer seiner Freistöße konnte der SVN-Torwart gerade noch aus der kurzen Ecke fischen. Im Anschluss gab es noch ein freundschaftliches Neunmeterschießen, das wir auch knapp mit 5:4 für uns entscheiden konnten.

VfR-Team: Luis (TW), Cem (C), Ben, David, Julian E., Marcel, Benjamin, Julian S., Finn